

「みんなで安倍政権に NO! 国民の声、

怒りの8. 23大行動」に参加！！

連合、民主党、退職者連合、市民団体等で作る、「みんなで安倍政権に NO! 国民の声、怒りの8. 23大行動」実行委員会は8月23日(日)、安保法案反対、労働法制改悪反対を掲げ、国会包囲1万人による「人間の鎖」を取り組みました。集会には、全体で1万4000名、その中で退職者連合が500名、JR 総連 OB 連絡会が18名、貨物労組OB会からは3名が参加しました。

集会は、連合の古賀申明会長が「連合は労働法制改悪、成立阻止に向けて最後まで運動していく、安保法案は安倍政権の強引な政治手法が明らかになった。多くの学者の皆さんが違憲だと言っている。国民の合意がないままだ。立憲主義の原則を軽視している。安倍政権に NO をつきつけよう。」と訴えました。

民主党の岡田代表は、「残り1カ月。労働法制、安保法案の阻止へ民主党の全議員が全力をあげていく」との決意を明らかにしました。

退職者連合の阿部会長からは、「私たちは、戦争の悲惨さと平和の有難さを体験した世代だ。安保法案に断固として反対する。連合と共に国民世論づくりの行動をさらに強め、この法案を廃案に追い込んでいく」とあり、力強く国会へ向けて決意を明らかにしました。

集会は3部構成からなり、労働諸法制反対や安全保障関連法案反対と国会へ向けてシュプレヒコールの声をあげました。全国OB会は、安保関連法案の廃案と、安倍政権の暴走をストップするために行動することで闘います。


